

ぱんだぐみだより

7月



2024年7月1日 保土ケ谷保育園 ぱんだ組担任

最近の子どもたちの様子

戸外遊び、室内遊びともに思い切り楽しんでいるぱんだ組さん。「カプラ」という木の玩具を新しく出し、始めたのですが…色んな場所に分かれて高さや大きさを競っています。「どうすればもっと高く出来るかな?」と相談をしながら試行錯誤をしています。椅子を持ってきて自分たちの身長より高く積んだり、置き方を変えてみて中に入る影に変化を付けて見たり…積むだけでなく「ドミノ」にして慎重になりながら並べ「いくよ~」と倒れる様子を観察したり倒れた形を見て見たり…1つの玩具からいくつもの遊びに発展していっています。子どもたちは遊びの天才です!

5 月末には「あと何回寝たら行ける?」とみんなで楽しみにしていた「幼児遠足」で新江ノ島水族館に行ってきました。先ずバスから見える景色にドキドキ…「海が見える~」と窓に張り付いて眺めていました♡水族館に到着するとお友だちと手を繋いで水槽を見たり、泳いでる魚をみて「図鑑で見た!」と事前に予習してきた子も居る程でした。当日は他園も多くイルカショー観覧で座る場所が前の方しか開いてなく(濡れるゾーン)、レジャーシートで守りながら見ていましたが「もうお弁当食べていい?」と気持ちはお弁当に向いてしまっていて、「食べていいよ」と伝えると「やった~大好きなやつ!」「全部食べちゃった!」と1番楽しそうにしていました。朝早くからお弁当作り、本当にありがとうございました!!1番最後に見たクラゲのプロジェクションマッピングでは、お腹も一杯で暗く、疲れもあってかウトウトする子が多く、バスまで頑張って歩き、座ったとたんに寝てしまう子がほとんどでした。ご家庭でも遠足のお話をしてくれていた子が多く、遠足行って良かった!と感じました。準備、本当にありがとうございました!!



- 今月の活動

- 英語
- 水遊び
- 身体測定
- 泥遊び
- 避難訓練
- 七夕集会







♪たなばたさま♪

♪アイスクリーム

今月の歌

!お願いとお知らせ!

- ・これからの季節、汗をかくことが増えてきます。ストック用の着替えの確認と、着替えが行いやすい服の 着用をお願いします。
- ・汗を多くかいた日は、シャワーを浴びてから着替えを行いますので、リュックの中にシャワータオル、ビニール袋・着替え(パンツ含む)を常時入れておいてください。